

Ascó, 3 de diciembre de 2020

ANAV EJERCITA SU ORGANIZACIÓN DE RESPUESTA A EMERGENCIAS EN EL SIMULACRO ANUAL DE LA CENTRAL NUCLEAR ASCÓ

La central ha adaptado el ejercicio a la excepcionalidad de la actual pandemia por Covid-19 priorizando la seguridad y la salud de las personas



La central nuclear Ascó ha efectuado hoy, entre las 09:00 y las 13:30, el preceptivo simulacro anual del Plan de Emergencia Interior (PEI) de la instalación. La actividad ha priorizado la seguridad y la salud de las personas atendiendo a la excepcionalidad de la situación actual de pandemia por Covid-19 y, en consecuencia, ha involucrado a un equipo humano reducido y ha evitado prácticas en las que se hubiese requerido una gran concentración de personas.

El ejercicio se ha basado en la simulación de un suceso con afectación a la seguridad física cuya evolución genera problemas operativos que llevan a declarar la emergencia en el emplazamiento y a activar el protocolo establecido para el apoyo del resto de centrales españolas.

Inspectores del Consejo de Seguridad Nuclear, además de auditores internos independientes de ANAV, han seguido in situ el desarrollo del simulacro.

La realización de estos ejercicios permite que la organización de respuesta a la emergencia se mantenga operativa y debidamente preparada para hacer frente a estas situaciones, al tiempo que supone identificar áreas y oportunidades de mejora que se traducen en las correspondientes acciones para lograr una mayor eficacia en el desempeño de las tareas asociadas a una eventual emergencia. //